
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES
Sala da Presidência "lodo Francisco da Cunha Franco"

tone/Fax: (55) 3282 1328 ou 3282 1010 - cx. Postal 34 - Lavrâs do Sul/Rs
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Ata n'05 de 2021

Aos vinte e cinco dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e um, às dezenove horas, segunda-
feira, reuniram-se na Sala Severino Silveira, em Sessão Ordinária, os Seúotes Vereadores: Neto Viana
- PT, Adilson Seixas - PDT, Guto BiÍencourt - PP, Dimmy Alves - PP, Clemar Biaggi (Careca) - PTB,
Renan Delabâxy - PP, Juliano Confisco - PP e Nenê Brito - PDT, sob a Presidência da Vereadora Eva
Teixeira Mesa Prates - MDB que havendo "Quórum" e de aaordo com a Constituição, Lei Organica e
Regimento lntemo, declarou abeÍtâ a presente Sessão Ordinária. A Senhora Presidente abriu os
trabalhos dando as boas-vindas aos Vereadores Nenê Brito PDT e Juliano Confisco - PP e a
Assessora de Bancadâ do Progressistas Seúora Ana Márcia MoreiÍa, todos recuperados da COVTD 19.
A Seúora Presidente colocou êm apreciâção e votação a Ata 04 de 2021, apreciada e, logo após,
âprovada por unânimidade. A Presidente solicitou que o Sgcretário da Mesa fizesse leitura das maté as
do f,xpedienter Pedido de Informação 1l - Que seja informado qual valor a Secreta a Municipal de
Saúde tem disponivel nos Recursos Livres, de autoria da Vereadora Eva Mesa - MDB; Pedido de
Informação 12 - Que seja informado se já foi fnalizada a confecção de letreiros de identificaçào em
alvenaria com o nome da cidade e se há previsão pam colocação dos mesmos nos dois trevos que dão
aceslo ao município, de autoria do Vereador Adilson Seixas - PDT; Pedido de Informação 13 - Que
seja informado se estâ Secretaria possui previsão para realização dos serviços de obras necessiários na
residência no 439, localizada na Rua Borges de Medeiros, Baino Centro, de auloria do Vereador Adilson
Seixas PDT: Pedido de lnformação 14 - Seja encaminhado ao Executivo Municipal - Secretaria
Competente, o seguinte: l)Sejam informados a estâ Casa Legislativa os motivos pelos quais foram
intenompidos os serviços da obra do Centro Comunitário Iocalizado no Bairro Dr. Breno Bulcão
(Olaria); 2)Seja informado se o Poder Executivo já tem pÍevisão de retomada das obms desse centro,
assim como o prazo previsto para a sua conclusão. Em caso positivo, informar as datas, de autoria do
Vereador Dimmy Alves - Progressistas; Pedido de Inlormação 15 - Seja encamiúado ao Executivo
Municipal - Secretaria Competente, o seguinte: Seja informado a esta Casa Legislativa quando será
dado o início da instalação correta dos b nquedos da Pracinha localizada atnás da Creche Municipal
Professora Noêmia Teixeira, no Bairro Dr. Breno Bulcão (Olaria), de autoria do Vereador Dimmy Alves
- Progressistas; Pedido de tnformação 16- Seja informado a esta Casa Legislatiya se existe estudo para
contratação de empresa de ônibus pâra realizat nova liúa LavrâsJbare e vice-versa, de autoria do
Vereador Dirnrny Alves - Progressistas; Pedido de Providência 15 - Que seja providenciado a limpeza
da vegetação, poda da fuvores e vistoria na rede de iluminação pública da Rua João fucardo de Souza,
de autoia do Vereador Adilson Seixas - PDT; Pedido de Providência 16 - Que seja realizada a retirada
do enxame de abelhas existente Do Cemitério Municipal, de autoria da Vereadora Eva Mesa - MDB;
Pedido de Providência l7 - Que sejâ solucionado o problema dos bueiros localizados nas entradas das
Ruas Na Kardek E Joào Manoel Mariúo Diniz que devido â pouca manutengão se enconram con
entulhos de autoria do Vereâdor Neto Viana - PT; Pedido de Providência 18 - Que sejam instaladas
redes de esgoto nas ruas Alan Kardek e João Manoel Mariúo Diniz, Iocalizadas na Vila tsabel, de
autoria do Vereador Neto Viana PT; Pedido de Providência 19 - Que seja realizado estudo sobre a
possibilidade de calçamento das Ruas Alan Kardek e João Manoel Mârinho Diniz, e que seja feito
também estudo técnico da possibilidade de construção de passeios públicos ao longo das referidas vias.
De autoria do Vereador Neto Viana - PT; Pedido de Providência 20 - Que seja feita a reposição das
lâmpadas que se encontram queimadas na Rua José Marcelino Machado, conforme fotos em anexo. De
autoria do Vereador Adilson Seixas - PDT; Pedido de Providência 21 - Que seja feita manutenção
urgente nos bueiros ao lo[go da Ruas AIan Kardek e João Manoel Mariúo Diniz, e que seja feita
também manutenção Çom patola nas referidas vias. De autoria do Vereador Neto Vianâ - PT; Pedido de
Providência 22 - Que seja feita manutenção das lâmpadas nos posles das Ruas Alan Kardek e João
Manoel Marinho Diniz. De autoria do Vereador Neto Viana - PT; Pedido de Providência 23 - Que seja
realizada manutenção da iluminação da iluminação pública nos postes da Rua Galvão Brito DaÍmas,
próximos a curva em direçâo à Rua Barão do Rio Branco. De ia do Vereador Neto Viana - PT;
Pedido de Providência 24 - Seja encamiúado ao Executi unicioal - Secretaria'..8\q,]k de Obras e
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Transportes, o seguinte: Que sejam tomadas as providências cabíveis na quadra esportiva localizada no
Baino Dr. Leônidas Calero - Promorar, quais sejam: 1)Reparo geral na tela que circunda a quadm;
2)Reparo geral nas goleiras e reposição de rede; 3)Limpeza geral na quadra esportiva e da vegetação em
tomo. Ainda, a instalação de, no mínimo, duas lixeiras de grande capacidade próximas à quadra. De
autoria do Vereador Renan Delabâry - Progressistas; Pedido de Providência 25 - Seja encamiúado ao

Executivo Municipal Secretaria de Obras e Transportes, o seguinte: l)Que sejam tomadas medidas no
seütido de dar manutenção na estrada/prolongamento da Ruâ Dr. João Luchsinger Bulcão, após a ponte,
em direção à RSC 357; 2)Reparo nas duas cabeceiras da ponte onde há crateras formadas pelo alto
volume de água das chuvas. De autoria do Vereador Renan Delabary - Progressistas; Pedido de

Providência 26- Que seja providenciada a limpeza na pista de camiúada do Módulo esportivo do
Ginásio Fernando Pellizzer Teixeira. De autoria do Vereador Neto Viana - PT; Pedido de Providência
27 Que seja providenciada poda dâs fuvores que ficam próximas a ponte sobre o Rio Camaquã,
localizada na rua Cel. Meza. De auto a do Vereador Neto Viana - PT; Pedido de Providência 28 - Que
seja providenciada manutenção das lâmpadas que ficam no entoÍno do monumento Santo Antônio. De
autoria do Vereador Neto Viana - PT; Pedido de Providência 29 - Sejafi âdotadas medidas, através da
Subprefeitura, visando à vistoria na rcde de iluminaçâo pública dâ localidâde de lbaré- 2" Distrito e
substituídas as lâmpadas queimâdas nos postes onde se frzerem necessrádo. De autoÍia do Vereador Guto
Bittencouí - Progressistas: Pedido de Providência 30 de 2021 - Que seja feita limpeza das ruínas do

antigo comando, pois conforme Íbtos em anexo a vegetação está tomândo contâ do local. De autoria do
Vereador Neto Viana PT; Pedido de Providência 3l- Que seja providenciada a limpeza da sanga que

corta o tlairro Poty, mais especiÍicamente embaixo da ponte que lica na Rua Otávio Leivas, segue Íbtos
em anexo- De autoria do Vereador Neto Viana - PT; Pedido de Providência 32- Que sejam
providenciadas as colocações de placas de sinalização A-18 Saliência ou Lombada para indical a

existência de quebra-molas nas seguintes Ruas: 1) Rua Glênio Peres;2) Ruâ Edson Marcone Gogia;3)
Avenida 9 de Maio, mais especificamente próximo a Mecânica Ferraz. De autoria do Vereador Adilson
Seixas - PD'f; Pedido de Providência 33 Que seja feito estudo e poste or manutenção do leito da

§anga que corta o Bairro Poty Medeiros e segue por trás das casas da Rua Otávio Leivas, visto que após

obras de mudança no trajeto do leito e com as fortes chuvas tem se evidenciado crescentes danos nas

estruturas das residências ao longo da referida rua. De autoria do Vereador Neto Viana - PT; Pedido de
Providência 34 - Que seja feito estudo técnico parâ instalação de via dc r,rão única na Rua José Dutra.
De autoria do Vereador Neto Viana - PTi Pedido de Providência 35 Que seja providenciado
patolamento e encascalhamento na localidade do Cerrito, assim como vistoria na iluminaçào. De
autoria do Vereador Adilson Seixas - PDT; Grande ExÍ)edienter Dada a palavra ao Vereador Nenê
Brito - PDT, iniciou sua fala saudando os presentes, agradeceu a Deus pela sua recupemção; Vercador
Adilsoll Seixas - PDT saudou a todos e deu as boas vindas aos colegas Vereadores recuperados do
COVID, Nenê Bdto -PDT e Juliano Confisco PP. Comentou sobre alguns pedidos de providencias
que fez na Legislatura passada e que atualmente seus novos colegas Vereadores estão realizando as
mesmas solicitações e espeÉ que nessa nova legislatua sejam atendidos pelo Executivo; Vereador
Dimmy Alves -PP saudou a todos presentes em Plerxirio. Falou da sua satisfação com o retorno dos
colegâs Vereadores e também da Assessora de Bancada. Relatou sobre seus pedidos de providencias
quanto ao abandono dâs obras do Centro Comunitiirio da Olaria e também da instalação da pracinha do
bairro. Falou que cobrará as prcmessas de câmpanha do atual Prefeito. Vereador Guto Bittencoult - PP
saudou os presentes em Pletuário e os colegas Vereadores que retomarah do trâtamento. Explanou sobre
os pedidos de providências quanto a reparos e revitalização das quadras esportivas, dizendo que é um
problema antigo e que é necessario soluções para esses problemas. Relatou sobre alguns inconvenientes
câusados pela obra da construção da passdela; Vereador Renan Delabary- PP iniciou sua fala saudando
os presentes na Sessão. Relatou a expressiva quantidade de pedidos de providencias e destacou que a
grande maioria são de autoria dos Vereadores da base aliada do govemo municipal. Disse que
compactua das palavras do colega Vereador Dimmy Alves - PP, quanto às cobrânças de reâlização das
promessas feitas durante a campanha eleitoÉl c também cobra da Administração Municipal a mesma
agilidade dos seryiços que eram realizados durante a campânha politicâ. Vereador Juliano Confisco , PP
agmdeceu a Deus pela sua recuperação e também pelo carinho e apoio durante o periodo de tratamento.
Relatou os problemas que apresenta a ponte localizada no prolongamento da Rua João Bulcão.
necessiÍa,rdo reparos com urgência:VeÍeador Clemar Biaggi (Careca) - PTB deu as boas vindas aos



45 dias de Campanha e, sim, enquanto ainda era Secretário de Obras. Disse co[hecer todas as demandas

pendentes e que sabe da dificuldade em realizar devido â falta de suporte humano üâ secretaria. Relatou
que enhou em contato com secreliário de obras e que o mesmo disse já ter comprado bueiros para

reparos em ruas do Bairro Vila lzabel. Se reportou ao Vereador Renan Delabary PP dizendo ser sim
um interlocutor do goveinoi Vereâdor Neto Viana - PT saudou a todos e desejou um bom retomo aos

colegas Vereadores. Fez um resrmo de sua agenda aos baiÍos de nossa cidade e disse estar sempre

lentando cumprir seu hoário integral na Câmara de Vereadores atendendo os munícipes. Relatou que

em visita ao bairo Promorar uma das maiores reivindicações dos moradores é constante íalta de Médico
na Unidade de Saúde do local. Vereadora Eva Mesa - MDB saudou a todos os presentes, fez um breve

relato referente aos pedidos dos Veteadores, quanto à quadra do bâiro Promorar, dizendo ser

conhecedora do problema pois a mesma reside no bairro e já fez vririos pedidos no que se refere ao

assunto. Fâlou que esta relomando com o projeto de reorganização dos presidentes de bainos. Ordem do

dia: Após os pronunciamentos dos Vereadores no Grande Expediente a Vereadora Presidente Eva Mesa

- MDB, solicitou a leitura das matédas da Ordem do Diâ e colocou em apreciação e votaçãoi
Requerimento 0l de 2021 - Que sejâ encaminlado ao Legislativo Municipal, por meio ffsico ou digital,
cópia da folha de pagamento dos servidores do Poder Executivo Municipal referente aos meses de

março, setembro e novembro de 2020. De autoria do Vereador Adilson Seixâs -PDT. aprovado por
unanimidade; Indicação 02 de 2021 - Que sejam instalados rcdutores de velocidade com a devida
sinalização em pontos estratégicos da cidade, como seguem: 1)Na Avenidâ Coronel Galvão em fiente à

Escola Estadual José Bemardo de Medeiros, nos dois lados da rua;2)Na Rua Dr. João Luchsinger
Bulcão, um em frente ao prédio dos Coneios e out.o em frente ao prédio da AIAE. De autoria do
Veroador Renan Delabâry - Progressistas. Aprovado com voto contrário do Vereador Clemar Biaggi
(Careca) - PTB; Indicação 03 de 2021 - Que seja estudada a possibilidade de refazer o processo seletivo
simplificado para contratação em caráter emergencial de pedreiros e calceteiros para atuarcm na
Secretaria Municipal de Obras e Transportes- De autoria do Vereador Clemar Biaggi (Câreca) - PTB;
aprovado por unanimidade Indicação 04 de 2021 - Que seja estudada a possibilidade de realizar
contratação temporfuia, através de processo seletivo simplificado, de operiíios para atender o 2" Distrito
do Municipio - Ibaré. De autoria do Vereador Clemar Biaggi (Careca) - PTB; aprovado por
unanimidade; Considerâções Finàis: Vereador Nenê Brito - PDT Reitercu seu pedido de sinalização
dos rcdutores de velocidade construídos em nossa cidade. Desejou uma boa semana a todos; Vereador
Adilson Seixas - PDT agradeceu; Vereador Dimmy Alves - PP Disse que hscalizará e cobrará as
promessas de campânha feitas pelo atual Prefeito durante a campanha de 2o2o;Vereador Guto
BittencouÍt - PP Se reportou ao Vereador Neto Viâna PT dizendo que batalhou muito para que fosse
solucionado o problema da sanga que invade os pátios durante as fortes chuvas no BairÍo poty Medeiros
e que até o momento muito pouco foi Íeito pelo Executivo;Vereador Renan Delabary - pp Justificou seu
pedido de instalação de redutores de velocidade em alguls ponlos da cidade e desejou uma boa semana
a todos; vereador Juliano confisco PP agradeceu ao apoio recebido em virtude dos ataques racistas
que sofreu ainda em periodo de isolamento devido codid e disse estar tomando as mediàas cabíveis
quanto ao caso; Vereador clemar Biaggi (careca) - prB Salientou que não é contra a instalação de
redutores de velocidade, mas que não votará a favor enquanto a administração municipal apresente um
estudo aprofundado quaüdo a construção dos mesmos. Disse concordar com o vereador Dimmv Alves -
PP quanto à retomada da instalação da pÉcinha do bairro olaria; vereador Neto Viana - pr expranou
seu cronograma de visitas nos bairros durante a semana e desejou uma boa noite a todos; vereadoia Eva
Mesa MDB disse que os Vereadores sâo porta-vozes do povo, mas que, infelizmente não tem poder de
execução. Desejou uma boa semana a todos e deu por encerrada a §essâo.Obs: As manifestaçôes dos
vereadores estão grâvadas em áudio em sua íntegrà e publicadas no (youtube). A seúora presidente
agradeceu a presença de todos e não havendo mais nádu u rer tratado decrarou encenada a presente
sessão ordinária. sala "severino s veira" da câmara de vereadores de Lavras do sul, lg dejaneiro de
202r.
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